



## Séjour d'intégration 6ème 2023 jour 2

publié le 29/09/2023

### SEJOUR D'INTEGRATION JOUR 2

C'est sous un beau ciel bleu que nos yeux se sont ouverts ce matin. Rien de tel qu'une bonne nuit réparatrice pour avoir de l'énergie. Il en faudra vu le programme de la journée ! Pour recharger pleinement les batteries, un bon petit déjeuner est nécessaire. Céréales, pain, beurre, confiture, chocolat chaud étaient proposés à volonté. Une fois l'estomac rempli, nous avons enfilé nos bottes pour prendre la direction de la plage située aux abords du centre. Aujourd'hui, c'était cohésion de niveau. Chaque classe a été divisée en trois groupes qui a été mélangé avec deux groupes issus des deux autres classes. Après quelques explications de notre animateur sur la plage, nous nous approchons de l'estran rocheux. Quel plaisir de patauger dans les flaques d'eau laissées par la marée basse, de soulever des cailloux à la recherche de crabes, de guetter le mouvement d'une crevette, de fouiller les interstices de la roche, de découvrir une anémone de mer ! Les explications de l'animateur nous permettent de mieux connaître la vie de ces êtres vivants et de leur importance dans le cycle de la vie. Nous aurons même le droit d'aller mettre les bottes (ou les pieds) dans l'eau pour utiliser un haveneau.

Midi approchant, après un changement de tenue pour faire sécher les vêtements de la matinée, nous nous dirigeons vers la cantine pour déguster une salade de riz en entrée, des saucisses avec de la purée en plat de résistance et des fruits en dessert. La chaleur du soleil est bien présente cet après-midi ! Casquettes et lunettes de soleil sont de sorties pour les activités.

Un groupe étudiera la laisse de mer en pratiquant le Land Art par la suite et deux groupes, avec un départ différé, effectuera la balade de la pointe de Suzac à la découverte de magnifiques paysages.

La journée s'est poursuivie sur la plage où chacun a vaqué aux loisirs qui lui convenaient. Les sportifs ont fait le choix d'une balle au prisonnier, certains ont improvisé une planche de surf avec un tronc d'arbre, les apprentis ingénieurs ont imaginé un système pour tenter de bloquer la montée de la mer, quand d'autres ont subi une mutation génétique soudaine... La règle étant de ne se mouiller que les pieds, ces derniers ont instantanément migré jusqu'aux cuisses !

Le sable évacué par une eau plus douce qu'est celle de la douche, il a fallu commencer à ranger nos chambres et faire

nos valises pour un réveil plus en douceur. Le dîner fut un franc succès avec des tomates fêta en entrée, spaghetti avec ses boulettes de viande et sa sauce, et crème caramel en dessert.

Après le repas, les retardataires des valises ont eu l'occasion de finaliser le rangement, quand les autres avaient le choix de rester dans leur chambre ou de faire des jeux de société dans une salle dédiée en compagnie des adultes.

Comme hier soir, à 21h30, les lumières se sont éteintes avec le souvenir du son apaisant du ressac et des reflets du soleil dansant sur les vagues.

A bientôt pour de nouvelles aventures !

D. Piolet

Pour les élèves et leurs accompagnateurs

#### Documents joints

 [img\\_8665](#) (PDF de 463.9 ko)

 [img\\_8668](#) (PDF de 306.5 ko)

 [img\\_8693](#) (PDF de 486.9 ko)

 [img\\_8696](#) (PDF de 390.4 ko)

 [img\\_8698](#) (PDF de 289.1 ko)

